

# Cuentos de terror

oscar belisle



# Capítulo 1

Cuentos de Terror?

Volumen 1

Por: Ozkari

Girasoles Sangrientos

El día de hoy o de ayer o pasado les contare una historia hermosa sobre la naturaleza

La historia comienza en un pequeño pueblo en las montañas donde habían tres niños muy alegres en su barrio los conocía como: Bob, Martin y Dylan .Un día estos chicos pasaban por un campo de girasoles muy preciosos y grandes, parecían un sol, uno de los niños que era Bob tenía la costumbre de arrancar las hojas de los arboles por diversión y Martin arrancaba de raíz las flores ` por placer y Dylan pues era más de respetar las plantas su frase era:

Dylan: —Aquel que no respeta lo vivo como las plantas es una escoria.

Bob y Martin: — ¡Reina! jajajaaja las plantas no sirven para nada solo como adorno tonto.

Dylan: —Algún día se arrepentirán de no respetar la naturaleza.

Pasaron los días en este pacifico pueblo, los chicos tenían la idea de ir a ver los girasoles.

Dylan dijo: —Pero iremos solo a ver, nada de arruinar las flores.

Bob: —Claro no te preocupes — en su mente se decía: claro como que si te fuera hacer caso—.

Martin: —claro, claro, a ver...

Entraron al campo de girasoles, eran hermoso y no tenían fin era aquello bellissimo, era como un cuento de hadas, aquel campo era un sueño.

Dylan se preguntó: — ¿Alguien cuidaba este campo? ¿pero quién?— no dijo nada—.

Los chicos corrieron en el campo se sentían libres. De repente....

Bob: — Martin escucha esa música.

Martin: — ¿Cual música?

Dylan: —Esa música es bellísima.

Caminaron hacia adelante por el campo y vieron el cuidador del campo, estaba cantando y tocando la guitarra y canción decía así:

Cuidador del campo: — ¡Oh! hermoso campo bellísimo, maldito aquel que entre aquí, lalalala, eres todo mío, girasoles de mi corazón, lalala, ¡oh! hermoso campo...

Los chicos escucharon esa horrible canción y salieron corriendo juntos y de la nada cada uno de ellos se perdió en el campo por arte de magia.

El primero en percatarse que estaba perdido era Bob.

Bob: — ¿Que está pasando aquí?— y de la nada escucho que alguien lo llamo.

Cuidador: —Hola niño ¿cómo estás? ¿qué haces en mi campo? , bueno ya que estas en mi propiedad dime quieres jugar un juego si ganas te diré la salida.

Bob asustado y sin pensar dijo sí.

Cuidador: —El juego se trata de decir la verdad, si mientes te jodes niño.

Bob: ¿cómo así?

Cuidador: —Si mientes eres mío.

Bob sabía que estaba en peligro y agarro valor y exclamo: ¡Jugare!

Cuidador: — ¿Alguna vez has matado algún ser vivo?

Bob dijo: —Nunca.

Cuidador: — ¿Seguro, niño?

Bob: — Claro...

Cuidador: —Niño has mentido, he ganado, servirás para mi campo.

Bob: — ¿De qué está hablando?, ¡gritare!

Cuidador: — Grita mocoso, lo que quieras, este es mi campo.

Bob grito: — ¡Ayuda! —y el campo de girasoles se lo trago—.

Se escuchó el suelo abrirse y los huesos de Bob sonar: itrap, trap, trap!

El cuidador cantando: —El niño murió por que mintió lalalala...

El siguiente fue Martin

Martin entendió rápidamente que estaban en un campo que no era normal, de repente escucho que alguien le dijo: ¡Hola!

Cuidador: —Hola niño no tengo que explicarte nada, tu única opción es jugar conmigo.

Martin sentía el cuerpo pesado al escuchar aquella voz y dijo: —está bien— hasta se orino.

Cuidador: — El juego será arráncate un diente.

Martin: — ¿Porque jugaría algo así?

Cuidador: —Es mi campo, mis juegos, mis reglas, nada personal si no juegas te mato ¿qué prefieres?

Martin el que dominado por el miedo.

Cuidador: —Tienes un 1 minuto para arrancarte el diente con tus manos, solo te pediré un diente.

Martin estaba aterrorizado pero su instinto lo hizo reaccionar, se metió los dedos en la boca y no podía arrancarse el diente, sentía rápido el tiempo, cuando logro aflojarse el diente, sintió un dolor horrible y de la nada escucho pájaro cantar y quedo en blanco.

Cuidador: —Se acabo el tiempo.

Martin: — Perdóneme la vida.

El cuidador no dijo nada, solo podía verse su enorme machete izaz, zaz, zaz! y cantando: —Cayó la cabeza deo de habla, izaz!, lo corte en 2 y así callo el niño que no pudo sacarse un diente lo siento mocoso...

Después se escuchó un silencio hermoso pero terrorífico.

Dylan estaba muy asustado, y escucho que dijeron: niño, ¿estás perdido?

Dylan dijo: —Si — voltio y vio un señor con un enorme sombrero y cara tapada y unos guante negros llenos de tierra y pintura roja—.

Cuidador: — Niño ¿quieres salir de aquí?

Dylan: —Si señor.

Cuidador: —Bueno te hare una pregunta, contesta con sinceridad.

Dylan: —Claro.

Cuidador: — ¿Te gustan mis girasoles?

Dylan respondió: —Son hermosos, este campo es lo más bello del mundo.

El cuidador se rio: —jajajajajajaja niño eres puro de verdad te mostrare la salida.

Dylan: — ¿De verdad?, pero mis amigos no los veo.

El cuidador de la nada le mostro la salida como por arte de magia.

Dylan dijo: —Estoy fuera del campo, y aquel hombre en la entrada sonriendo dijo lo siguiente:

Cuidador: —El mejor abono para mis girasoles son los humanos niño jajajaja.

Dylan quedo en blanco, sentía que se desmayaba.

Cuidador: —Mira mis nuevas macetas —eran las cabezas de los niños—

Dylan se desmayó al ver la cabeza de sus amigos.

El cuidador cantaba: —Un niño se salvó y los otros dos son mi abono, lalaa, he aquí un hermoso día para mi campo de girasoles—rio— jajajajajaja.

El campo de girasoles desapareció y no se volvió hablar de esto, simplemente se decía que era un campo de girasoles sangriento muy bello.

¿Qué paso con Dylan? se fue del pueblo a la ciudad, de esto no se volvió hablar y de los niños se tomaron como perdidos para siempre en el pueblo

y le preguntamos a Dylan ¿qué paso en el campo?

Dylan: — Aquellos que no respetan la vida el karma se los come literalmente.

Fin

Pinh

Esta historia es de cuando el deber cruza el limite...

Una noche de tormenta en un pueblo unos ladrones estaban a punto de matar una familia adinerada de dicho pueblo en lo lados de Europa, pero paso algo insólito, uno de los ladrones acuso de soplón a uno de sus compañeros, en realidad era mentira , solamente quería tenerlo lejos por que le causaba repugnancia simplemente porque era enano, uno de ellos saco su navaja, el otro un mosquete, el otro un puñal , estaban decididos a matar a Pinh el enano, Pinh observo a sus camaradas y saco su hacha.

Ladrones: —Estúpido crees que puedes con todos a la vez, desearas a ver nunca nacido.

Pinh se movió rápidamente, cuando cayó el trueno corto la cabeza del primero era el del mosquete, después con su otra hacha la lanzo al del puñal, todo fue en un instante, el de la navaja logro dañar a Pinh en el cuello pero este era robusto y logro soportar la navaja la cual quedo atorada en su cuello, en el último ladrón quedo perplejo intento huir pero le fue imposible, Pinh lanzo su otra hacha directamente a su cabeza, derroto a todos.

Pinh: —Que estupidez, solo por mi apariencia desconfiaron yo siempre confié en ellos, en sus pensamientos se cruzó que moriría, estaba perdiendo mucha sangre, de repente cerro sus ojos cayó boca abajo perdió toda esperanza de vida.

Señor Toslin: —Señor abra los ojos lo llevaremos en el carruaje al doctor de la familia, Pinh no podía hablar pero se sentía seguro con el señor Toslin.

El carruaje iba rápido, gritó el señor Toslin: — ¡Doctor un herido!

Doctor de la familia: — ¿Que ha pasado amo? ¿Qué le pasa a este hombre? parece haber luchado a muerte —el doctor observo el cuerpo de Pinh— ¿cómo un ser tan pequeño ha perdido tanta sangre? —llamo a sus

enfermeras—Rápido llevarlo a la sala de cirugía.

Señor Toslin: —Doctor haga lo que pueda.

Doctor: —Amo no me ofenda, lo salvare como de lugar soy el doctor de su familia.

Pasaron 3 horas el doctor logro parar la hemorragia.

Su operación a había sido un éxito logro operar su arteria perforada, el doctor se dijo en su mente: —Esto es un milagro —lloró por su logro.

Pinh abrió los ojos, lo primero que vio fue al señor Toslin, pensó: —la verdad, que ironía, era a él al que íbamos a robar, ahora él me ha salvado la vida, esto es un aviso si dios existe este fue su mensaje, me quedare con este hombre hasta el final él me ha salvado lo protegeré hasta en el infierno.

Señor Toslin: — ¿Has despertado ya amigo? dime tu nombre, ¿tienes donde quedarte? ¿qué paso? ¿Porque estabas mal herido?

Pinh: —Señor mi nombre es Pinh, ¿cómo le explico? cosas que pasan, la vida es así, no tengo a donde ir ¿puedo quedarme aquí en su mansión? tiene jardín.

Señor Toslin: —Claro no tengo jardinero puedes trabajar para mí, aunque no me esta yendo bien económicamente te pagare poco.

Pinh: —Eso no importa, me quedo como su nuevo trabajador, tengo una pregunta señor Toslin, ¿porque tiene problemas? según escuchado rumores de que su familia es rica por la minería.

Señor Toslin: —Esta bien informado, lamentablemente uno de mis hermanos tras la muerte de mi padre vendió las minas para hacer su banco, dejándome a mí con deudas y viviendo del campo de esta gran mansión, aparte de que se roban mis vinos, los ladrones locales del pueblo atacan mi carruajes de mercancía.

Pinh: —Ya veo pues le ayudare con lo que pueda ¿no le importa mi apariencia?

Señor Toslin: —Claro que no, mírame a mí todo delgado y alto, no me importa que seas un enano, pero demonios sí que tienes músculos.

Pinh: —Si señor siempre he trabajado de cualquier cosa, gracias por su honestidad.

Pinh pensó: —que hombre tan honesto y puro no puedo dejarlo, lo ayudare en sus problemas.

Aquí es cuando se dice: “no menosprecies a nadie, puede ser tu guardián”

Una mañana Pih se levantó en su nuevo hogar la mansión Toslin, pensó cuanto terreno tenía lógico aquí hay minas muertas, el hermano del amo debió vender las buenas.

Procedió a limpiar el patio lleno de grandes árboles con hojas verdes como el jade barrio alegremente el patio principal.

Señor Toslin: —Te veo alegre Pih.

Pih: —Amo mi nuevo trabajo.

Señor Toslin: —Me alegro.

Pih percibió la atmosfera rápido, vio el señor muy preocupado. De repente apreció un cobrador.

Cobrador: —Recibos para el señor Toslin.

Pih los tomo sin que el señor viera, vio las facturas y decía: han expirado, su casa será con lo que pagara, Banco la Manzana, pensó: —Este debe ser el hermano del señor, recuerdo haberlo visto en uno de sus paseos al pueblo.

Doctor: —Pih ¿cómo estás? te veo más en forma.

Pih: —Si doctor, tengo una pregunta doctor ¿qué le pasa al amo?

Doctor: —Al señor Toslin pues su propia sangre los está manipulando, al parecer el hermano le vendió la mansión al señor ya que el la quería y le dio un préstamo de su propio banco para pagarla prácticamente lo estafo, pero el señor cree en su hermano, pobre alma buena así es la vida los buenos se van rápido.

Pih: —Ya veo, gracias doctor que tenga buen día, en su mente pasaba algo que se llama cólera el arreglaría la vida del señor Toslin de la manera que él podía hacerlo con sus hachas.

Ese día al anochecer...

Fue a ver dónde vivía su víctima el hermano del señor Toslin, se llama

Ribero, sabía que tenía su mansión al final del pueblo.

Pinh: —Lo primero que noto que era un tipo despreocupado de la vida, tenía buena seguridad pero malos observadores ya que yo pude entrar por el portón de atrás solo escalando mis hachas, bueno lo primero matare solo a sus guardias para que sienta lo que es preocupación.

Pinh empezó su carnicería, el primer guardia estaba durmiendo en un retén de la mansión, simplemente le corto la cabeza de un tajo, ya que solo eran diez guardias solo faltaban nueve a los otros les tenía preparado muertes muy divertidas, exclamó.

El otro guardia se percató que su amigo no volvía, en lo que caminó hacia el retén de la mansión del portón trasero vio todo apagado, iba gritar cuando Pinh arrojó su hacha, le partió el cráneo en dos, exclamó: —Solo faltan ocho, en su cara se veía una alegría horrible, Pinh se movió al lado principal donde estaban cuatro guardias atentos con lámpara, saco una de sus armas favorita un arco pequeño y lanzó la primera flecha, muerte la instante, la siguiente dijo: —éxito, se movió rápido al tercero lo apuñaló con la daga del otro guardia, la emoción lo invadía, el último guardia lo mató con el cordón de su zapato, esto paso en un solo instante sus instinto asesino y sádico estaban fuera de control, él pensaba: —esto es algo hermoso es una ofrenda para mi amo, luego se movió más rápido, tenía que matar otros cuatro guardias, pero estaban dentro de la casa y tenían mosquetes, y su sonrisa se forma en su cara, hizo lo más fácil sabía que el hermano del señor estaba dentro la casa, cerró las puertas de la casa con barras de hierro sin que los guardias se dieran cuenta, y tiro una bomba casera con el vino que el amo le había regalado, reía al ver la casa en llamas, se escuchaban los gritos del hermano del señor Toslin.

Ribero: — ¿Que pasa? ¡Se quema la casa!, ¡ todos los guardias se están quemando!, — al observar él pensaba: — ¿estoy en el infierno por engañar mi hermano?, — de repente agarró fuego y grito: —no quiero morir, ¡nooooo! —volteo a ver por la ventana de su habitación un enano con un gorro verde y corpulento estaba tomando vino con gran satisfacción, con una sonrisa como diciendo muere maldito.

Pinh se retiró, su trabajo había terminado, noto la alerta de los aldeanos, se esfumo en la noche oscura acompañada con olor carne quemada.

Ala mañana siguiente llegaron los aldeanos a la casa del señor Toslin a contarle lo sucedido, el señor Toslin estaba en blanco y no dijo nada, solo se retiró a su habitación, se escuchaban por toda la casa su llantos incontrolables.

Pinh pensó: — ¿habré hecho bien?

El doctor apareció de la nada y dijo: —Hola Pinh, lastima por lo del hermano del señor, pero era muy corrupto y el señor muy bueno para verlo, casualidades de la vida.

Pinh: —Así parece doctor.

Pasaron 8 meses y el señor Toslin por derecho se quedó con el banco, no pudo recuperar las minas pero su negocio de vinos y sus cultivos estaban produciendo mucho dinero extra, a pesar de lo que paso con su hermano él era feliz, pidió por el alma de su hermano que estuviera en el cielo y no en el infierno ya que se quemó.

Los aldeanos rumoreaban que esa mansión había un guardián que protegía al señor Toslin, muy macabro pero imposible de ver, si supieran que el guardián macabro es un enano jardinero sonriente.

Pinh el jardinero siniestro....

¿Fin?

La niña y el bosque de la verdad.

“Aquellos que no hacen caso a las advertencias sufren de más, los necios sufriendo”.

Martina era una chica de campo muy alegre y fugaz, estaba muy alegre porque por fin podía ir al colegio a la ciudad, su madre le dijo...

Madre: —Niña me alegro de tu éxito, pero dime ¿que harás con tu novio Marco? ¿Ya le has dicho?

Su abuela estaba presente y opino...

Abuela: —No te preocupes por eso mi niña, supérate, no le veas sentido a esas cosas triviales, las personas van y vienen.

Martina: —Pero abuela yo lo amo.

Abuela: —No seas estúpida niña, solo tienes 18 años te falta mucho por vivir.

Martina: — ¡¿Que sabes tú de la vida?!

Abuela: —Más que tu mocosa, el chico no es mal partido, pero no tiene

gracia que desperdicies tu momento.

Madre: —La abuela tiene razón.

Martina se fue de su humilde casa enojada por las opiniones de sus familiares, caminó y caminó y llegó a una quebrada donde estaba una mujer hermosa, Martina la observó y de repente la mujer la quedó viendo, era una mujer alta con ojos de un color carmesí extraño.

Mujer: —Niña ¿qué haces aquí?, ¿que deseas?

Martina: —Simplemente me perdí en mi cólera y camine desde mi casa de campo hasta bosque adentro, disculpe si la interrumpí en algo.

Mujer: —oh ya veo niña ¿quieres acompañarme a mi casa?, me caes bien, te leeré el futuro.

Martina: —Primero que nada señora dígame su nombre, no la conozco como voy a ir a su casa, no tengo miedo pero...

Mujer: —Mi nombre es Salani, me dicen la mujer de los naipes.

Martina: —Esta bien ¿eso es real lo de los naipes?

Salani: —Claro sígueme te llevare a mi hogar —caminaron y caminaron y apareció una casita de tronco y una chimenea.

Martina estaba asombrada por lo que estaba viendo, jamás creyó que en este bosque hubiera gente viviendo, entro a la casa y observo bolas de cristal de todos los colores, naipes por todos lados de varios tamaños y una alfombra con símbolos.

Salani: —Comencemos mi niña, pero no te leeré los naipes hare algo mejor, observa mis ojos.

Martina: — ¿El qué?, está bien, esto es una broma.

Salani: —Niña mira mis ojos y di: quiero saber mi futuro ojos que todo lo ven.

Martina pronuncio lo que Salani le dijo, y de la nada quedo en blanco.

Salani dijo: —que así sea mi niña.

Martina estaba en blanco y unas imágenes empezaron a verse y escuchaba la voz de Salani: —niña veras tu verdad

Salani empezó a narrar mientras Martina observaba lo que sus ojos no podían creer, era ella y Marco estaban casados y eran felices.

Martina dijo: — ¿Cómo es esto posible? y sigo en el mismo pueblo, pero se me nota muy feliz, no hay problema.

Salani: —Niña tonta observa y escucha lo que te diré a continuación: ideo es una mentira! ese hombre cambiara en una semana.

Martina: — ¿porque dices eso de Marco? mujer mala.

Salani: —Mejor te lo muestro...

Salani empezó a narrar: —este hombre solo estuvo una semana manso, lo que él quería eran las tierras de tu abuela, mira niña como sufres te golpea todos los días, mira que infierno vives, por dichoso amor que juraba que te tenía ese hombre.

Martina: — ¡No me muestres más!, ¡no más!, ¡no más!, por favor.

Salani: — ¿No veras toda tu desgracia?, mocosa malcriada...

Siguió mostrando como el amor de su vida Marco la maltrataba, la llenaba de hijos, le gritaba, le escupía en la cara, se burlaba de ella todos los días, hasta que el hombre se cansó de ella, el dejó por otra mejor como el mismo decía.

Marco: —Mira Martina más joven que tú, esta si es mujer no como tu horrible y fea.

Después de que la dejara se tiro a un lago a la perdición y sus hijos quedaron sin madre como ladrones en la ciudad, a la que debió haber ido ella desde el principio

Martina: — ¿Por qué me enseñaste todo esto?, me siento mal con escalofríos, señora ¿quién es usted?

Salani: —Señora no mi niña, soy aquella dama joven eternamente, la bruja del bosque de la verdad, con mis ojos carmesí castigo aquellos incrédulos de la advertencia del destino.

Martina: —Quiero irme de aquí —no podía moverse está en trance todavía— estoy paralizada que miedo dios sácame de esta y le hare caso a mi familia te lo juro.

Salani: —Eso, así me gusta mocosa —comenzó reírse al ver al niña con un miedo que la emocionaba— sabes que te dejare ir por lastima, esa es la

verdad no la olvides jamás...

Martina despertó asustada, como que estuvo en una pesadilla eterna, corrió como pudo a casa, le conto a su abuela.

Abuela: —Lo que viste fue una bruja del bosque, la más mala de todas Salani, tortura ofreciéndote ver tu futuro lo viste cierto.

Martina: —Si abuela era horrible

Abuela: —No me lo cuentes, ella te torturo con eso, pero a la vez es una bendición niña, obedece al destino mi niña, yo no obedecí y sufrí.

Martina: — ¿a ti también te enseñó tu futuro?

Abuela: —Si Martina pero me burle de ella, viví el sufrimiento que viven la mujeres de campo por el maltrato de los hombres, aunque ahora todo es diferente hay más posibilades de salir de este campo horrible, lo único bueno fueron tú y tu madre soy feliz con ustedes.

Martina: —Abuela iré al colegio de la ciudad, estudiare para ser alguien en la vida.

Abuela: —Que así sea mi niña.

La madre de Martina escuchó todo y se alegró en silencio, Martina hablo con Marco le dijo que lo suyo no era posible.

Marco sorprendido solo le dijo: —te lo pierdes, solo eres una fea más del pueblo.

Martina al oír eso sabía que era verdad lo que la bruja le había hecho ver, se alejó de él y se fue a casa.

—Al final Martina se fue del pueblo con su familia, su abuela vendió su terreno del campo, compraron otra casa pequeña en la ciudad y ¿saben que más paso? Martina se graduó de la universidad como abogada y disfruto a su abuela hasta sus últimos días y se casó con un hermoso chico muy tranquilo de esos que ya no hay, que suerte, tuvo hijos y ya saben lo que sigue ¿verdad?, no lo olviden chicos y chicas el destino y el tiempo son cosas muy importantes no jueguen con ellos, mejor aprovéchenlos así disfrutaran su corta vida feliz, aquí los dejo me voy besos y abrazos Salani la bruja del bosque jajajajajajaja.

Una taza de café

“Aquellos que no creen en el mal están destinados a vivirlo”

Un hombre en una ciudad muy corrupta, se dedicaba al hurto entre otras cosas, un día este hombre planeo robar el dinero de una fundación alimenticia, este hombre era Frank un ladrón muy astuto pero carente de moral alguna.

Frank estaba listo para su siguiente golpe en la fundación, pero a este hombre no le importaba en si el dinero, él lo que quería era una donación en rubís que hizo cierta alma generosa, esperaría hasta en la noche para su gran botín, se preparó y al salir de un callejón en la noche oscura apareció uno de sus amigos Dan.

Dan: — ¿Estás seguro de esto Frank? ese dinero es para una causa muy importante, hasta yo como ladrón tengo orgullo.

Frank: —eres un moralista Dan y no digamos de hipocresía, tú crees que me detendré por tu sermón.

Dan: —No me digas que no te lo advertí, cuídate éxitos.

Frank: —Yo siempre tengo lo que quiero, con esos rubís tendré mucho dinero para alcohol y unas cuantas rameritas si señor jajajaja.

El momento de la verdad había llegado Frank espero a que todos se fueran de la fundación para hacer su cometido y planeaba matar a los guardias, ya que este era un gran edificio y se encontraba en el centro de la ciudad, se metió primero por los callejones y luego se metió por una ventana trasera de la fundación una vez adentro.

Frank observó a las guardias eran poco para una gran fundación eran como 10, no creo que necesite matarlos luego aprovecho su delgadez y tamaño para meterse por los ductos de aire y llego a la oficina donde estaba todo el botín ¿cómo sabía esto? , había sobornado un conserje.

Entro, todo estaba ahí así de simple, lo que lo hizo dudar mas pero no le tomo importancia alguna y ahí estaban esos hermosos rubís rojos como la sangre, sus ojos se llenaron de avaricia y una sonrisa horrible malvada, saco su mochila y los tomó cuando los tocó sintió una horrible presencia, sintió como que algo horrible fuera a pasa, de repente estaba en otro lugar parecía una cafetería tranquila solitaria había un hombre con traje y corbata, alto, ojos azul, su pelo rubio como el sol, una mirada penetrante con algo de melancolía .

Frank: —Señor me puede decir ¿dónde estoy?, me he perdido, ahora que lo pienso ¿dónde estaba?

Señor: —Hey, siéntate conmigo este café esta delicioso, amargo como la vida, pero si le hecho azúcar sabe un poco dulce como la vida emocionate, no hay como tomar café solo, pero ya que me acompañas siéntate dime tu nombre no seas mal educado.

Frank: —Señor mi nombre es Frank ¿cuál es el suyo? —de repente Frank como por arte de magia estaba sentado y con un café a su lado— pensó: — ¿qué carajos pasa aquí?

Señor: — ¿cuantas de azúcar quieres?

Frank: —Unas dos señor.

Señor: —Te gusta algo dulce, se puede decir que solo te gusta lo dulce, lo fácil, interesante.

Frank: — ¿De qué habla señor?

Señor: —Cosas triviales chico, como la vida es como el café una vez fría ya no es lo mismo odio el café helado eso no es café.

Frank: — ¿de qué habla señor? —de repente Frank comenzó a tomarse el café caliente quemó su boca le salían lagrimas del dolor.

Señor: — ¿qué pasa chico? ¿Te has quemado la lengua?, ¿te ha dolido? te has apresurado a tomar el café.

Frank: —Señor no he sido yo de repente mi mano se movió —Frank observo al señor tenía una sonrisa como de satisfacción.

Señor: —Chico ¿sabes dónde estás?, ¿quién soy?, ¿lo que soy?

Frank: — No señor

Señor: — Eres un sucio ladrón, chico ibas a robar unos rubís que eran míos, hice esos rubís de mi sangre para que fueran libres y los sucios humanos se quemaron con ellos.

Frank: — ¿de qué habla señor? —de repente Frank quería moverse y no podía, su cara empezó a derretirse como margarina, el trataba de recoger su cara entro en pánico.

Señor: —Soy el señor del mal, aquello que es la maldad, lo que seduce a los humanos, el demonio, el ser llamado diablo, ahora te regresare tus recuerdos chico.

Frank recordó que estaba robando los rubís en la fundación, empezó a

llorar y a rezarle a dios: —por favor sácame de aquí.

Diablo: —Aquí no hay dios, solo yo y el basto infierno, alégrate estas en uno de mis lugares favoritos mi cafetería tengo de todos los cafés del mundo, calientes como me gustan.

Frank: —Por favor déjeme ir voy a cambiar no volveré a robar se lo prometo, se lo juro por mis hijos.

Diablo: — Esta bien —el diablo se paró de la silla sus cuernos salieron de su hermoso cabello rubio, eran como cuernos de toro.

Frank observo con temor —que me pasara dios mío.

Diablo: —No te preocupes Frank, quiero que tomes todo el café que está en la taza y está caliente pero solo es una taza, solo una taza...

Frank pensó: —solo una taza y saldré de aquí— rio en su mente.

Diablo: —Otra cosa, no puedes mentirle al dios de la mentira no tienes hijos, una persona como tu ambiciosa que solo piensa en sí misma, no me hagas reír, tomate ese rico café.

Frank se quedó en silencio, procedió a tomarse el café caliente como el agua hirviendo y dijo al diablo: —he terminado— ya sentía sus entrañas que se quemaban —dios voy a vivir saldré de aquí.

Diablo: —No lo creo Frank todavía está llena.

Frank: — ¡No puede ser! desgraciado me engañaste.

Diablo: —Ves cómo me muestras como eres, de todas maneras tú me mentiste primero jajajajaja, se me ocurre algo mejor.

Frank: — ¿El qué?

Diablo se acercó a Frank y le quito la lengua —un ser como tú no merece lengua, ahora será el trofeo de mi cafetería, tendré algo de ti ijajajajaja!

Frank no soporto el dolor y se desmayo

Luego Frank despertó en el hospital, lo habían atrapado en la fundación, las enfermeras rumoreaban que se quedaba ido viendo a la pared y que le hacía falta la lengua era algo inusual, el doctor quedo fascinado ¿cómo le habían arrancado la lengua?, luego una enfermera le llevo comida y en la bandeja Frank vio que había café y salió corriendo de habitación desesperado, el doctor y los guardias lo atraparon rápidamente lo sedaron, luego Frank volvió a despertar la enfermera volvió y le dijo que

tenía visitas, era su amigo Dan cuando lo vio lo abrazó quería hablar pero no podía lógicamente, Dan lo acompañó hasta que llegó la noche.

Luego en eso de la 12 am Frank despertó, y escucho lo siguiente:

—Hola Frank ¿cómo estás? mira lo que tengo aquí unos hermosos rubís y también te traje un café.

Frank quedo helado sabía quién era.

Luego el ser dijo: —que hermosa noche para tomar un café —rio a carcajadas— Frank alégrate soy yo tu amigo el diablo jajajajaja vendré a tomar café eternamente contigo.

La bruja del sapo

“Aquellos que no vez puede ser tu perdición” frase del autor.

Había una vez un hombre muy trabajador un a salariado de primera, pero con un gran defecto, no tenía modales algunos, el trato hacia las personas era horrible no importara quien fuera era su manera de ser, un día le paso algo que lo haría cambiar de una forma radical, un día en su hora de almuerzo fue al parque cercano de la compañía a comer como de costumbre, le apareció una señora de 90 años que vendía flores de papel y la ignora completamente, la señora lo quedo viendo pues entendié, luego la señora le volvió a insistir por última vez, el hombre le dijo: —quítese de mi camino vieja vagabunda busque mejor donde morir estorbo— la señora lo observo con una mirada penetrante y el siguió su camino.

Señora: —Espero que te atengas a la consecuencias de tus actos...

El hombre volvió a su trabajo de oficina y como de costumbre termino su trabajo a la hora acordada, se fue de su empleo, se dispuso en ir a casa, el viva solo en la zona de apartamentos de una buena calidad, llegó a casa cenó y después a dormir.

Hombre: —Que día tan bueno tuve hoy, soy el mejor en mi trabajo.

Pero luego el escuchaba saltos en la cocina, se dispuso a levantarse de su cama fue a su cocina no había nada, pensaba: — ¿qué está pasando?

Hombre: — ¿Porque sigue el ruido?, no hay nada —le entro un miedo horrible no durmió toda la noche.

Se fue a trabajar iba desvelado, todo horrible se durmió en su oficina, su superior le llamo la atención: —te pasa algo, —no nada señor— respondió

el.

Termino el día y se fue a dormir a un hotel, durmió pero luego a las 3 horas lo mismo saltos sin parar desde el baño del hotel, se levantó de la cama se sentó en una silla que había en el cuarto, — ¿qué carajos está pasando? no entiendo.

Luego pasa una semana con el mismo problema, luego un superior lo llamo a su oficina: —que paso tu rendimiento ha bajado, muchos errores en facturas y cuentas, tu siempre has sido perfecto, mira creo tienes un problema yo soy religioso sabes, se lo que tu eres, eres un hombre frio y calculador entiendo, pero hay cosas que están fuera de tu alcance, ve a esta iglesia de la ciudad a ver el cura Ciprian, no vuelvas hasta que él te arregle el problema.

Hombre: — Pero señor y mi trabajo.

Superior: —No importa arregla eso o estas despedido, eso puedo joder la empresa.

El hombre fue temprano a la iglesia, a la misa de la mañana y esperó que terminara la misa, fue directamente donde el cura Ciprian.

Cura Ciprian: — ¿Que desea? con solo verlo sé que tiene un gran problema.

Luego de que el hombre le contara su situación el cura entendió

Cura Ciprian: Te han hecho mal y el mal está en tu casa.

Hombre: — ¿Cómo es eso posible?, cosas así no existen.

Cura Ciprian: —Hay cosas que tú no entenderías, con solo ver tu aura sé que no eres un hombre muy amable.

Hombre: —Lo se cura— su silencio fue largo.

Cura Ciprian: —Mira la cuestión es que hay que hacer un exorcismo y solo yo en esta ciudad los tengo bien puestos para hacerlo.

El hombre no se había percatado que el cura era un hombre grande, con un tatuaje en la mano de la estrella de David, no muy viejo de unos 40 años, se sentía el gran poder que emanaba, no era un cura normal, en su mente apareció la frase: guerrero de dios hasta el final.

Cura Ciprian: —Tu problema termina hoy hijo mío, hoy a las 12 am hare

que el mal desaparezca, ahora contéstame con un amen, cabron.

Hombre: —Amen, si señor —me sentí como que estuviera con un hombre muy fuerte, tenia ganas de vomitar, tenía un aura divina pero a la vez una gran fuerza con mezcla de locura.

Llego la hora acordada el cura llevo el edificio, tembló un poco, era hora de la lucha contra el bien y el mal, el cura lo sabía, él iba vestido con su túnica negra y con unos guantes morados en eso guantes habían cruces pequeñas y rezos en latín, cuando el hombre vio el cura quedo asombrado, para darle un toque divino iba con un hermoso fedora negro con listón morado y con una carta de tarot del rueda de la fortuna.

El hombre llevo al cura a su apartamento: —aquí es cura.

Cura Ciprian: —Tendrás que entrar conmigo tu eres su objetivo no saldrá si no estás tú, dame tu mano toma esta carta con el salmo 23, no la sueltes.

El hombre temblaba, —si cura— sabía lo que estaba a punto de ocurrir...

Cura Ciprian: —Listo voy a comenzar

Hombre: — ¿y su biblia?

Cura Ciprian: —Cuando un guerrero ya comprende las palabras de la biblia, el libro en si ya no es necesario ya que fue comprendido, así que no preguntes más y siéntate cerca de mí. —Empezare a rezar a mi manera así que tranquilo hijo escucha mi oración, —el cura empezó —oye mal que se encuentra aquí sal y muéstrate cabron débil, te lo ordeno en nombre de todo lo puro que tú no eres, amen —el apartamento tembló y el cura sonrió de repente en frente de el apareció un gran sapo negro ojos rojos.

Sapo Negro: — ¡¿Cómo te atreves cura vulgar?! , a meterte en mi camino, te destruiré, puedo ver a través de ti, tú fuiste un asesino que ironía un cura como tu bastardo.

El cura Ciprian apretó su cuerpo, su músculos crecieron, era totalmente diferente creció un poco más.

Sapo negro: —Entiendo será una pelea a muerte— empezó a reír y a sacar su lengua.

El cura Ciprian se lanzó y tiró un golpe y dijo una oración: —Padre celestial has de mi un arma divina contra el mal— el sapo lo recibió todo perdió un ojo.

Sapo Negro: — ¿Como un humano como tu tiene tanto poder? tu estas pactado con...

El cura Ciprian volvió a atacar con una patada hacia su boca, oración: —Dios dame el poder para silenciar el mal de este horrible ser— el sapo quedo mudo, sabía que estaba a punto de perder y vio al hombre alto que iba hacia a él, el cura estaba frente de el con una mirada aterradora y el sapo pensó: —este ser es tanto como mal y bien no puedo con él.

Cura Ciprian: —Pobre criatura no estas a mi nivel de oración, con esto estas terminado, te mandare aun lugar donde nada existe ser infernal, la nada será tu muerte. Oración: —Dios que has dado todos tus hombres, que has aceptado todos sus fracasos ayúdame a terminar con este ser diabólico —el cura dio un aplauso y exploto la cabeza del sapo, aquel ser cayo frente a este humilde cura, el hombre se orino de miedo lo que vio era pura ficción, pero no, eso si era real aquello que no puedes ver te puede matar.

El cura Ciprian grito— ¡amen cabron! —y el sapo se quemó con fuego amarillo intenso

Hombre: — ¿cura quién es usted?

Cura Ciprian: —Soy el hombre que pacto con la doctrina del bien y el mal, soy el único que no pudo ser manipulado por estos seres ya que mi persona acepto todos sus pecados y creció, para ser perfecto debes ser imperfecto no lo entenderías, alguien como yo que fue un asesino se lo que es el mal así de simple, la que te hizo esto fue una señora del parque que despreciaste, aprende a valorar tu persona para así respetar la humanidad, tuviste suerte que dios te mandara a mí.

El hombre lloro y grito: — ¡amen y perdón! —entendió que sus acciones lo habían llevado a su propio mal.

Cura Ciprian: — La señora ha muerto estaba pactada con este ser, mato mucha gente, tuvo riqueza pero el mal así como da quita, se está quemando con fuego azul, esta arrepentida, que Dios le de descanso eterno amen.

El cura Ciprian se fue del edificio de apartamentos toda la gente lo observaba con respeto y el al verlos dijo: —amen hijos míos— con una sonrisa como que nada hubiera pasado, era un cura corrupto, pues nunca se sabrá su misión de acabar el mal con su propio modo de bendiciones y oraciones, eso era el, uno de los curas más fuertes del vaticano de la mesa redonda divina, el cura Ciprian, ese hombre tuvo suerte simplemente suerte.

Fin.